

L'indépendant, 12/07/24

## Osséja – Pêche : résultats du concours



De belles prises pour l'ensemble des petits pêcheurs.

Ce samedi, l'APPM de la Fario de la Vanéra avec l'appui de l'APPMA d'Angoustrine, organisait le concours de pêche jeunes pour la fête de la Saint-Pierre. Malgré une météo en dent de scie, le concours de pêche s'est déroulé toute la matinée autour du lac. Vingt-six concurrents ont taquiné les truites et ont été récompensés par de jolis lots remis par l'équipe de bénévoles et la municipalité de la commune.

Les résultats : 1er Lucas Denaclara 1,930 kg ; 2e Manon Denaclara 1,900 kg ; 3e Enric Pinol 1,870 kg.

La matinée s'est clôturée autour du pot de l'amitié.